

Tingkatkan Pengamanan, Polsek Depok Laksanakan Pembinaan Satpam RS. Mitra Plumbon

Panji R - CIREBON.INDONESIASATU.ID

Oct 4, 2023 - 13:12



CIREBON - Satuan Pembinaan Masyarakat (Sat Binmas) Polsek Depok Polresta Cirebon melaksanakan pembinaan dan pengawasan terhadap pelaksanaan tugas Satuan Pengamanan (Satpam). Kepala Unit (Kanit) Pembinaan Pengamanan Swakarsa (Binkamsa) Sat Binmas Polresta Cirebon Ipda Siti Juhariya beserta Ps. Kanit Blmas Polsek Depok Aiptu Surdi dan

Bhabinkamtibmas Desa Gombang Aiptu Nyoman menyambangi satpam RS Mitra Plumbon Desa Gombang Kecamatan Plumbon Kabupaten Cirebon. Rabu (04/10/2023).

Dalam kegiatan ini, Kanit Binkamsa Ipda Siti Juhariya melakukan pengecekan penggunaan seragam yang harus disesuaikan dengan waktu jam dinas baik siang maupun malam, pengecekan kelengkapan dan penggunaan gampol terhadap satpam, pengecekan buku mutasi penjagaan saat berdinis.

Selain itu, Ipda Siti Juhariya juga mengingatkan kepada para satpam, agar dalam melaksanakan tugas piket jaga selalu meningkatkan kewaspadaan terhadap lingkungan sekitar serta para satpam selalu disiplin dan mengingatkan warga atau pengunjung untuk selalu mematuhi protokol kesehatan dimasa pandemi.

"Selain memeriksa dan mengecek atribut seragam dan kelengkapan satpam saat melaksanakan tugas, Kanit Bmas Polsek Depok juga menyampaikan kepada satpam agar selalu waspada terhadap lingkungan. Kami juga menghimbau kepada para satpam agar selalu berperan aktif dalam memberikan imbauan keamanan disekitar lingkungan Rs kepada para pengunjung atau penjenguk maupun pasien yang sedang berobat," jelas Aiptu Surdi.

Kapolresta Cirebon Kombes POI Arif Budiman, S.I.K., M.H melalui Kapolsek Depok Akp Afandi, S.H., M.H menerangkan, kegiatan pembinaan dan pengawasan terhadap anggota satpam untuk menumbuhkan peran penting satpam dalam membantu melaksanakan tugas pengamanan swakarsa, guna menciptakan situasi kamtibmas yang aman dan kondusif baik di lingkungan tempat bekerja maupun di lingkungan masyarakat.

"Pembinaan satpam diadakan untuk meningkatkan pemahaman tentang tugas pokok, fungsi, wewenang, dan tanggung jawab sebagai anggota satpam,"